



UNIVERSITAS CENDEKIA ABDITAMA

BULETIN EL-UJRAH

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

*Suara
Kampus*



ASESMEN LAPANGAN AKREDITASI PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Cendekia Abditama telah melaksanakan Asesmen Lapangan yang dilakukan oleh LAMEMBA. Asesmen Lapangan diselenggarakan pada tanggal 12-13 Januari 2023 dengan Asesor yang bertugas yaitu Dr. Hikmah Endraswati, SE, M.Si (UIN Sunan Kalijaga) dan Dr. Moh. Haekal, SE, MM (Universitas Malikussaleh).

Pada kesempatan tersebut, Rektor Universitas Cendekia Abditama, Dr. Muhammad Subali, S.Si, M.T memberikan sambutan pada acara pembukaan Asesmen Lapangan didampingi langsung oleh Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Dr. Sunardi, SE, M.Si. Penanggung jawab dalam Asesmen Lapangan tersebut adalah Kaprodi Perbankan Syariah Dr. Abdul Rachman, Lc, M.Sh dan Sekprodi Perbankan Syariah Arie Haura, SEI, MM dan dihadiri oleh Dosen Tetap Prodi Perbankan Syariah, yaitu Hj. Atiqi Chollisni, SE, MM, Ph.D, Dr. Dewi Reni, SE.Ak, M.Si, H. Muklis, SE, MM, Aisyah Defy R. Simatupang, M.Si. Begitu pula, dihadiri langsung oleh Kepala LPM, Murwadji, SH, MM dan UPM, Muizuddin, MM dan Kepala LPPM dan Kepala UPPM Nur Jamaludin, M.Ec dan Tenaga Kependidikan serta mahasiswa Prodi Perbankan Syariah.

Alhamdulillah pelaksanaan Asesmen Lapangan dapat berjalan dengan lancar tanpa hambatan dan dapat diselesaikan dengan baik. Semoga mendapatkan hasil terbaik. Amin

Literasi Keuangan Syariah Bagi Santri

Dalam rangka meningkatkan Literasi Keuangan Syariah, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) bekerja sama dengan Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) dan Pelaku Usaha Jasa Keuangan (PUJK) Syariah menggelar rangkaian kegiatan untuk meningkatkan literasi dan inklusi keuangan syariah bagi santri agar menjadi sosok mandiri dalam perihal keuangan.

Anggota Dewan Komisiner OJK Bidang Edukasi dan Perlindungan Konsumen, Friderica Widyasari menyampaikan pentingnya pemahaman keuangan syariah bagi santri. Santri didorong memiliki tingkat literasi keuangan yang baik agar dapat memperoleh kesempatan yang sama dalam mengakses keuangan (inklusi) pada lembaga jasa keuangan formal.

Bagi santri, ilmu tentang pengelolaan keuangan adalah essential life skill atau keterampilan hidup yang sangat penting dibutuhkan karena santri merupakan sosok yang mandiri bukan saja dalam kehidupan mengaji dan belajar melainkan dalam mengelola keuangan.

Dibekali dengan edukasi yang baik perihal keuangan syariah maka tingkat literasi keuangan santri akan semakin baik sehingga dapat menumbuhkan kesadaran mengenai kewaspadaan terhadap penawaran investasi ilegal/bodong yang marak terjadi di masyarakat atau bahkan dapat meningkatkan kesadaran dalam pengelolaan keuangan secara prinsip-prinsip syariah.

UNIVERSITAS CENDEKIA ABDITAMA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

MEET OUR LECTURER

EXPERT IN
ISLAMIC
BANKING

MUKLIS, SE, MM

<http://stesislamicvillage.ac.id/>

Renungan

“Tidak peduli seberapa keras kamu bekerja, tidak akan ada yang berhasil tanpa pertolongan Allah. Maka, bantulah dirimu dengan meminta pertolongan kepada Allah.”

Penerimaan Mahasiswa baru
Tahun Akademik 2022/2023

PROGRAM STUDI PILIHAN :

S1 Teknik Informatika	D3 Keperawatan
S1 Teknik Elektro	S1 Keperawatan
S1 Akuntansi	S1 Pendidikan Agama Islam
S1 Bisnis Digital	S1 Perbankan Syariah
S1 Ekonomi Syariah	S1 Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Pendidikan Profesi Ners	S1 Manajemen Pendidikan Islam

Daftar melalui : <https://pendaftaran.uca.ac.id/>

RAIH BEASISWA & POTONGAN UANG PANGKAL HINGGA 100%

@uca:info
www.uca.ac.id

(021)546-2852
0812-8442-1818